

Persisten riesgos externos e internos en la economía (El Financiero 31/05/10)

Persisten riesgos externos e internos en la economía (El Financiero 31/05/10) Zenyazen Flores Lunes, 31 de mayo de 2010 Se moderan revisiones salariales: Conasami. En México la economía se recupera a un ritmo más rápido de lo esperado, mas persisten riesgos externos e internos que enfrentará nuestro país durante el segundo semestre, prevé la Comisión Nacional de Salarios Mínimos (Conasami). Según su último informe denominado "Rasgos generales de la evolución económica de México", los riesgos continuarán el resto del año, por lo que en ese contexto se requiere la unidad económica y política de los sectores económicos, del Ejecutivo y el Legislativo, y de la sociedad en general, para recobrar la confianza en la política económica. El documento indica que son cinco los riesgos externos en que se tendrá que poner atención: - El crecimiento lento de la economía de Estados Unidos. - Aumento en los precios de los energéticos. - Incremento de las materias primas, especialmente las agrícolas e industriales. - Volatilidad en los mercados financieros, bursátiles y cambiarios, que podría afectar el escenario macroeconómico. - Aumento de las tasas de interés internacionales. Entre los riesgos internos la Conasami detecta los siguientes aspectos que se deberán atender conforme al progreso de la economía mundial: Obstáculos - Presiones inflacionarias derivadas de los componentes externos. - Retrasos en el ejercicio del Presupuesto de Egresos de la Federación, sobre todo en el gasto de inversión en infraestructura. - Obstáculos a las reformas estructurales, entre las que destacan la tributaria, energética, laboral y de competitividad. El informe elaborado por la Dirección Técnica para el Consejo de Representantes 2010 de la Conasami sostiene que la consolidación de las medidas para fortalecer las finanzas públicas, la competitividad, la productividad y el comercio exterior reflejarían un aumento inmediato en el empleo y mejores remuneraciones. Con relación al empleo señala que aun cuando se ha incrementado, no se han recuperado los niveles observados antes de la crisis, lo que ha contribuido a moderar las revisiones salariales.